

Nr. 782 J
1976 -11- 04

Anfrage

der Abgeordneten Maderthaner, Haberl und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend den weiteren Ausbau der Bundesstraßen
B 24 Hochschwabbundesstraße, B 25 Erlauftalbundes-
straße und B 115 Eisenbundesstraße im Raume St.Gallen
(mittleres Enns- und Salzatal).

Obwohl in den letzten Jahren wichtige Teile der
genannten Straßen ausgebaut wurden, gibt es noch
eine Reihe von neuralgischer Straßenstücke, die im
Interesse der Bewohner dieses Gebietes und aus verkehrs-
und wirtschaftspolitischen Überlegungen, dringendst
ausgebaut werden müssten.

Die unterzeichneten Abgordnete stellen daher folgende

Anfrage:

1. Wieviele finanzielle Mittel wurden in den letzten Jahren für den Teilausbau dieser Straßen aufgewendet.
2. Gibt es seitens der zuständigen Landesbaubehörde bereits konkrete Pläne bzw. Projekte über den weiteren Ausbau - im besonderen für die neuralgischen Straßenstücke wie z.B. der B 25 von Mooslandl-Lainbach bis zur Einbindung in die B 115, oder für die Engstellen der B 115 von Altenmarkt-EBling-Großreifling Ortsdurchfahrt. Wenn nein - warum nicht ?
3. Sind die in der Steiermark für den Straßenbau zuständigen Regierungsstellen bereit dem weiteren Ausbau der obgenannten Straßen Priorität einzuräumen bzw. die Dringlichkeit des Ausbaues anzuerkennen. Begründet auf die Tatsache das dieser Raum seitens der Steiermärkischen Landesregierung als Förderungsgebiet eingestuft ist.